

Causa de la Beata Madre Carmen Rendiles Martínez

Boletín Informativo

Hace 122 años nació Madre Carmen Rendiles, fundadora de las Siervas de Jesús



1903-1977

Contenido:

Hace 122 años nació Madre Carmen Rendiles, fundadora de las Siervas de Jesús 1-3

Ideario Madre Carmen 3

Información General de la causa 4

Oración a Madre Carmen 4

Oración a Santa Clara 4

Santoral: Transfiguración del Señor 4

Puntos de interés:

- [Síguenos en las redes sociales.](#)

Este mes se conmemora el aniversario del nacimiento de Madre Carmen Rendiles, religiosa, nacido en Caracas el 11 de agosto de 1903. la primera santa venezolana, fue importante su impulso para la fundación de la congregación Siervas de Jesús. Madre Carmen Rendiles fue un pilar de la iglesia venezolana y una figura clave en el apoyo a la actividad sacerdotal. Nació en Caracas el 9 de mayo de 1903.

Infancia y juventud

Madre Carmen Rendiles se crio dentro de una familia con valores cristianos con demostró desde niña ser una persona normal a pesar de su condición diferente y especial. Inició parte de sus estudios primarios en la Escuela Antonia Esteller y más adelante en el Colegio San José de Tarbes. Posteriormente ingresó en la escuela de Artes y Oficios.

Dos tragedias familiares

El fallecimiento de su querido hermano Efraín y su padre Ramiro Rendiles, le traerá la responsabilidad de convertirse en la segunda

Hace 122 años ... (continuación)

mama para sus hermanos llenando la casa de alegría y juegos. Protege y ayuda a su madre, pues ya son siete los hijos que debe cuidar Doña Ana Antonia Rendiles.

Ambas tragedias inciden en la salud de Madre Carmen y le ocasionan una enfermedad pulmonar que hacen que se traslade a los Teques para una pronta recuperación. Esta estadía viene acompañada de un trabajo como catequista en la parroquia preparando a niños y jóvenes, tiempo que le permitirá acercarse a su amor por Jesús.

Primera llamada

Carmen Elena se sobrepone rápidamente y demuestra un gran sentido de responsabilidad al acompañar a su madre en el cuidado de sus hermanos.

Durante unos meses de discernimiento Madre Carmen acompañada de sus queridas amigas Elena Turco y Matilde Molina, visitaron varias congregaciones en la ciudad de Caracas.

Más adelante postulo ante la congregación Siervas de Jesús del Santísimo Sacramento y, en 1927, ingresa en el noviciado.

Con otras novicias, comienza su vida religiosa. El hecho de ingresar en esta congregación le exigió una entrega que no había conocido antes.

En los dos años siguientes continuaron sus experiencias como religiosa cuyo objetivo era darle sentido a su vida dominando su voluntad e identificarse con Jesús Sacramentado.

Es el 8 de septiembre de 1929, cuando culmina el periodo de noviciado y recibió enseñanzas para el ejercicio de las virtudes teologales y cardinales que fueron base fundamental para comprender el carisma y la misión de la congregación.

Ejerce su profesión perpetua el 8 de septiembre de 1932. Emitidos sus votos perpetuos fue trasladada a Francia a la Casa Madre, para completar su formación.

Retorno a Venezuela

Carmen Elena retorna a Venezuela y es nombrada maestra de novicias y desempeña sucesivamente varios cargos en la Congregación, hasta ser nombrada Superiora de las casas de Venezuela y Colombia.

Segundo llamado en el camino de Madre Carmen

Madre Carmen Rendiles siempre está muy unida a las autoridades eclesiásticas, por lo tanto, no da un paso sin consultar con sacerdotes y obispos venezolanos. Monseñor Alfonso Vaz explica

Hace 122 años ... (ultima parte)

que cuando ya la congregación francesa comenzó a pensar en transformarse en instituto de vida secular, Monseñor Arias Blanco había planteado la idea de que las Siervas de Jesús de Venezuela permanecieran como Congregación.

Se inician los trámites para posteriormente separarse de la congregación francesa finalmente el 23 de noviembre de 1965.

Una nueva etapa de entrega

Madre Carmen Rendiles comienza esta nueva etapa de su entrega y de su respuesta al llamado de Jesús sin desfallecer un solo instante, hasta el día del encuentro definitivo con Dios.

Fuente:

Beata Madre Carmen Rendiles: Santidad Itinerante. Febres Cordero Briceño, María Elena. Caracas: 2018.

Ideario Madre Carmen Rendiles

“Cuando contemplemos desde arriba todo ese mundo sideral, nos daremos cuenta de la grandeza de Dios, pero aún no conoceremos nada; tenemos que llegar al cielo y contemplarlo cara a cara, y aún así no lo conoceremos de la misma manera; unos más otros menos, según el grado de gloria que hayamos alcanzado en este mundo.”

Ideario Madre Carmen Rendiles, nro. 7



La Transfiguración del Señor es un evento crucial en la vida de Jesús, narrado en los evangelios sinópticos, donde se revela su gloria divina a tres de sus apóstoles, Pedro, Santiago y Juan. En la Transfiguración, Jesús se muestra resplandeciente, con su rostro como el sol y sus vestiduras blancas como la luz, mientras Moisés y Elías aparecen a su lado. Este evento, que ocurre en el Monte Tabor, anticipa la resurrección y confirma la divinidad de Jesús.

La aparición de Moisés y Elías, estos dos personajes del antiguo testamento, conversan con Jesús representando la ley y los profetas respectivamente. Este evento fortalece la fe de los apóstoles.



Santoral:
Fiesta de la Transfigura-
ción del Señor
6 de agosto

Esta fiesta recuerda la escena en que Jesús, en la cima del monte Tabor, se apareció vestido de gloria, hablando con Moisés y Elías ante sus tres discípulos preferidos, Pedro, Juan y Santiago. La fiesta de la Transfiguración del Señor se venía celebrando desde muy antiguo en las iglesias de Oriente y Occidente, pero el papa Calixto III, en 1457 la extendió a toda la cristiandad para conmemorar la victoria que los cristianos obtuvieron en Belgrado, sobre Mahomet II, orgulloso conquistador de Constantinopla y enemigo del cristianismo, y cuya noticia llegó a Roma el 6 de agosto.

COMUNICAR FAVORES RECIBIDOS Y SOLICITAR INTERCESIÓN:

Si desea compartir su favor recibido o testimonio por favor ingrese y compártalo con nosotros a través de la página web <https://madrecarmendevenezuela.com/>

CAUSA DE LA BEATA MADRE CARMEN RENDILES

Siervas de Jesús:

Casa Madre, Luneta a Caja de Agua, Numero 34, Parroquia Altagracia, Caracas Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212) 862 10 71/ 417 9252 / Fax: (58 212) 862 56 24

Colegio Belén, 5ta. Avenida de Los Palos Grandes con transversal 10, Urbanización Los Palos Grandes, Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212) 285 98 40 / Fax: (58 212) 284 31 80

Le invitamos a pedir con fervor por sus necesidades a través de la Beata Madre Carmen Rendiles, porque Dios dador de todo bien, oye a sus amigos cuando interceden por nosotros ante su presencia.

Oración a la Beata Madre Carmen Rendiles

Padre eterno, que en la Beata Madre María Carmen Rendiles Martínez nos has regalado un modelo de intensa devoción eucarística, de oración y abnegación por el sacerdocio ministerial católico, así como de humilde entrega a tu Iglesia y gozosa aceptación de tu divina voluntad.

Concédenos por su intercesión, que nuestra activa participación en la Cena del Señor acreciente el amor a Ti, la compasión, ternura y misericordia en el servicio del prójimo, especialmente el más necesitado.

Por Jesucristo Nuestro Señor, Amén

Oración a Santa Clara de Asís

Gloriosa Santa Clara de Asís, por aquella fe inquebrantable que te hizo servirte de las cosas terrenas buscando las del cielo, por aquella esperanza firme con que venciste todas las dificultades que se oponían a tu santificación, por aquella caridad pura y ardiente que te movió en todos los momentos de la vida, yo te suplico con humilde confianza que intercedas ante Dios y me obtengas su favor en lo que te pido (*hágase la petición*) y esperanza firme y caridad ardiente para con Dios y el prójimo. Amen

Si obtiene un favor por intercesión de la Beata Madre Carmen Rendiles, puede dirigirse al siguiente correo: mcr@madrecarmenrendiles.com

Consejo de editores: Siervas de Jesús